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Sonja Hartwig, Nora Klein – Wer bist du, Tod?

Diese Neuerscheinung beschäftigt sich mit dem Unausgesprochenen, was uns still
begleitet und schlussendlich alle betrifft. Alles, was geboren wird, was lebt, wird
irgendwann sterben. Der Tod ist der unausweichliche Abschluss allen Lebens, aber
kaum jemand will, bevor es soweit ist, darüber nachdenken.... also reden wir darüber!
Das tun die Autorin Sonja Hartwig und die Fotografin Nora Klein in diesem Buch. Mit
ihren Texten und Bildern stellen sie Fragen, ohne sofort in Versuchung zu geraten,
allgemeingültige Antworten geben zu müssen. Vermessen scheint es, den Tod
portraitieren, erklären oder verstehen zu wollen, umso wichtiger aber ist es, über den
Tod ins Gespräch zu kommen. So wie dieses Buch eines über den Tod ist, so ist es
eines über das Leben: Um dem Tod nahe zu kommen, werden die Geschichten von
Leben erzählt. Acht Menschen, die wussten, dass sie nicht mehr lange leben, ließen sich
intensiv in ihrer letzten Zeit begleiten. Auf die Frage nach dem Tod geben sie
individuelle, intime Antworten – ein Kanon, der schonungslos ist, schmerzvoll, zart,
tiefgründig und lebensverändernd. 
 
Please note: This edition is only in German language!
This new book deals with the unspoken, which accompanies us silently and ultimately
affects us all. Everything that is born, everything that lives, will die at some point. Death
is the inevitable conclusion of all life. Sooner or later, this realization will catch up with us
all. So let's talk about it! That's what author Sonja Hartwig and photographer Nora Klein
do in this book. With their texts and pictures, they pose questions without immediately
being tempted to give universal answers. It seems presumptuous to try to portray,
explain or understand death, but it is all the more important to start a conversation about
it. Just as this book is about death, it is also about life: To get close to death, the stories
of lives are told. Eight people who knew that they would not live much longer were
accompanied intensively in their final days. They give individual, intimate answers to
what it feels like to be close to death – a canon that is unsparing, painful, tender,
profound and life-changing. 
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Sonja Hartwig, Nora Klein –  Wer bist du, Tod?
 
18,5 × 24 cm, 264 Seiten pages, 106 Abb. ills.
Texte texts Sonja Hartwig
Fotografien Photographs Nora Klein
Deutsch only in German
Design Hannah Feldmeier, Leipzig
Hardcover mit Farbschnitt und Leseband Hardcover  with
color cut and bookmark
€ 34,– 

 

Learn more

 

 
 

 

Andrea Grützner und Bertram Kaschek im Gespräch Exhibition Talk
bei at Hartmann Projects

 

Seit dem 5. April ist in unserer Galerie die eindrucksvolle Serie »Erbgericht« von Andrea
Grützner zu sehen. Die Ausstellung geht schon wieder dem Ende entgegen. Bevor der
Vorhang fällt, laden wir herzlich ein zu einem öffentlichen Gespräch am Samstag, den
17. Mai um 16:30 Uhr: Andrea Grützner und Bertram Kaschek  (Kurator an der
Staatsgalerie Stuttgart) sprechen bei uns über die Räume der Erinnerung und das
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Finden einer eigenen Bildsprache. Das aufwendig gestaltete und produzierte
Künstlerbuch »Erbgericht« (erschienen bei Hartmann Books) liegt in der Ausstellung aus
und bietet guten Anlass sich von der Künstlerin selbst eine Signatur abzuholen.
 
Andrea Grützner's impressive “Erbgericht” series has been on display in our gallery
since April 5. The exhibition is coming to an end soon. Before the curtain falls, we
cordially invite you to a public talk on Saturday, Saturday, May 17 at 4:30 pm: Andrea
Grützner and  Bertram Kaschek (curator at Staatsgalerie Stuttgart) will talk about the
spaces of memory and finding one's own visual language. The elaborately designed and
produced artist's book “Erbgericht” (published by Hartmann Books) will be on display in
the exhibition and available for getting a signature from the artist herself.
 
GESPRÄCH Talk Andrea Grützner und and Bertram Kaschek am 17. Mai um 16:30 Uhr.
Die Galerie ist ab 15:30 Uhr geöffnet. May 17, 4.30 pm, Gallery open at 3.30 pm
Liststraße 28/1, 70180 Stuttgart-Süd

 

 

Andrea Grützner –  Erbgericht

 
22,7 × 29,8 cm, 128 Seiten pages, 114 Abb. ills.
Texte texts Eric Meier und Cora Waschke
Gespräch Interview zwischen between Jeannette
Brabenetz und and Andrea Grützner
Deutsch/Englisch German/English
Konzept Concept Johanna Flöter, Andrea Grützner
Design Johanna Flöter, Hamburg
Klappenbroschur mit offener Fadenheftung und
beiliegendem Text-Heft, bedruckter PVC-Folienumschlag
Softcover with open thread stitching and enclosed text
booklet, printed PVC film cover
€ 48,– 

 

Learn more

 

 
 

Zuletzt erschienen / Recently published
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Christian Rothe 
Buchenwald
21 × 33 cm
240 S. pp., 119 Abb. ill.
Zitate von Quotes by Bruno Apitz,
Imre Kertész, Jorge Semprún,
Gedicht von Poem by José Fosty
Text: Heinrich Bedford-Strohm,
Günter Jeschonnek, Andrea Karle
Deutsch / English
Herausgegeben von Edited by
Günther Jeschonnek
Hardcover mit Gazeüberzug und

Prägung Hardcover with backliner
covering, embossed
ISBN 978-3-96070-125-5, € 38,–

 

Learn more

 

 
Frank Gaudlitz 
24022022
19 × 24,5 cm,
172 S. pp., 42 Abb. ill., davon 33
Porträts, with 33 portraits
Deutsch/English,
Design: Sarah Thußbas, fastsieben,
Berlin
Hardcover mit Prägung, embossed
ISBN 978-3-96070-122-4, € 34,–
 

 

Learn more

 

 
Peter Bialobrzeski
City Diaries
14 × 21 cm
96 S. pp., 45 Abb. ill.
Texte texts: Peter Bialobrzeski
Deutsch German
Design: Sarah Fricke, Distaff Studio
Klappenbroschur, Softcover with
flaps
New York | 978-3-96070-118-7
Vilnius | 978-3-96070-119-4
Istanbul | 978-3-96070-120-0
Norderney | 978-3-96070-121-7
 je each € 22,–
 

 

Learn more
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